

n. 164694  
CEDOO  
FONS  
A. VILADOT

*Proletaires de tous les pays, unissez-vous !*

# LA VERITE DES REVOLUTIONNAIRES



ORGANE DU COMITE CENTRAL DE LA LIGUE OUVRIERE REVOLUTIONNAIRE  
(SECTION FRANCAISE DE LA QUATRIEME INTERNATIONALE)

Hebdomadaire

Lundi 15 Mars 1976

2<sup>e</sup> année N° 25 - 2 frs

## Non aux journées d'action sans lendemain ! Unité de la classe ouvrière dans la grève générale. POUR UN GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN !

Le résultat du premier tour des cantonales est clair, et nombre de journaux ont titré: "la gauche majoritaire avec 54% des voix, résultat d'autant plus remarquable que ces élections ont obtenu une forte participation.

La volonté d'en finir avec le Gouvernement Giscard s'est exprimée sur ce terrain aussi. Et immédiatement, le PCF de dire aux travailleurs, vous avez bien voté, vous voterez encore mieux en 76, ou en 81... En attendant,... attendez! La multiplication des grèves, des occupations d'usines, montre, s'il en était besoin, qu'à l'heure du Portugal en révolution, de l'Espagne en explosion, la classe ouvrière de France n'a pas l'intention d'attendre, et ne peut se permettre d'attendre la prochaine échéance électorale. Le PCF fait tous ses efforts pour empêcher l'affrontement avec le gouvernement Giscard, il organise la dislocation des luttes ouvrières, en épargnant la force de la classe ouvrière dans de multiples journées d'action, sans lendemain, avec des formes d'action diversifiées, secteur après secteur, le 15: RATP, SNCF, le 16: les hôpitaux, le 17 les finances, la métallurgie, le 18 le bâtiment, ...

Suite de l'Editorial - P 2.

Jeunesse Ouvrière Révolutionnaire

J.O.R. section française  
de l'



Internationale Révolutionnaire  
de la Jeunesse

CONTRE LE GOUVERNEMENT GISCARD POUR DEVELOPPER A  
TOUTE L'EUROPE LA REVOLUTION PORTUGAISE, AIDER A LA  
CHUTE AMORCEE DE LA DICTATURE DE JUAN CARLOS.

**GREVE GENERALE  
GOUVERNEMENT OUVRIER  
ET PAYSAN  
MANIFESTATION**

SAMEDI 27 Mars à 15 heures Du mur des fédérés à la République

Rassemblement: MUR DES FEDERES Métro Père-Lachaise

**JEUNE, REJOINS LES J.O.R. AB**  
**PREPARONS NOTRE SECOND CONGRES**

Biblioteca de Comunicació  
i Humanitats

SUITE DE L'EDITORIAL

Les centristes emboîtent le pas à cette politique, en particulier l'OCI qui s'empresse de collecter des voix pour l'Union de la Gauche en 81, en répétant la politique qu'elle a défendu au Portugal, en réclamant un gouvernement PC-PS, présidé par M. Soares, politique qui a cautionné le 6ème gouvernement, anti-ouvrier, et faisant le lit de la réaction fasciste. L'OCI réclame aujourd'hui un gouvernement PCF-PS, présidé par F. Mitterrand, et demande... au PC et au PS... de demander la dissolution de l'Assemblée Nationale !!

La voie dans laquelle se sont déjà engagés les travailleurs est autre, c'est celle de la préparation de l'affrontement décisif pour abattre le gouvernement, pour mettre en place le pouvoir ouvrier, issu de la centralisation des comités d'usines et des comités de grève, comme le font aujourd'hui les ouvriers espagnols avec le P.O.R.E, section de la IVème Internationale, le GOUVERNEMENT OUVRIER ET PAYSAN !

Cette voie mène à la GREVE GENERALE. Mais l'expérience de celle de 68 a montré aux secteurs les plus avancés de la classe ouvrière de France, celle des bastions ouvriers, que la grève générale ne suffit pas. Pour aller plus loin que le "tous ensemble", pour faire de la grève générale le début de la révolution prolétarienne, il faut construire une direction révolutionnaire, c'est le combat de la IVème Internationale, c'est le combat de la Ligue Ouvrière Révolutionnaire en France, unissez-vous à ce combat en rejoignant nos rangs ! ■

14.3.76.

SOMMAIRE

Editorial.....	P 1
Vérité hebdomadaire : Bilan .....	P 2
Résolution de constitution du Comité de France, pour un Comité Ouvrier International contre la répression et la normalisation en URSS et dans l'Europe de l'Est .....	P 3
28 MARS : 2nd CONGRES DES J.O.R.....	P 4/5.
Dans la métallurgie .....	P 6
Dans le Bâtiment .....	P 6
18 MARS : 1ere Session de la COMMISSION D'ENQUETE contre les calomnies sur M. Varga .....	P 7
A propos des journées d'études de l'OCI .....	P 7
Libération des emprisonnés politiques en Espagne .....	P 8
ROUGE quotidien, une capitulation quotidienne .....	P 8

LA VERITE HEBDOMADAIRE

Préférez la vérité à tous les pays, unissez-vous !

**LA VERITE** REVUE DU COMITÉ CENTRAL DE LA LIGUE OUVRRIÈRE RÉVOLUTIONNAIRE  
SECTION FRANÇAISE DE LA QUATRIÈME INTERNATIONALE

Rédaction : 10, rue de la Paix, Paris 1er

Giscard, Juan Carlos : la bourgeoisie a tué.

**MANIFESTATION CENTRALE** pour la défense des libertés ouvrières et démocratiques.

**INTRODUCTION**  
L'heure est venue de faire face à la répression et à la normalisation en URSS et dans l'Europe de l'Est. C'est pourquoi nous organisons une MANIFESTATION CENTRALE le 18 mars prochain à Paris. Celle-ci sera l'occasion de dénoncer la répression et la normalisation en URSS et dans l'Europe de l'Est, et de déclarer notre solidarité avec les luttes ouvrières et populaires dans ces pays. Nous invitons toutes les organisations et les individus à participer à cette manifestation et à nous rejoindre dans la lutte pour la vérité et la justice.

**MANIFESTATION CENTRALE**  
18 MARS : MANIFESTATION CENTRALE DE FRANCE POUR UN COMITÉ INTERNATIONAL OUVRIER CONTRE LA REPRESSION EN URSS ET DANS L'EUROPE DE L'EST

**BILAN****n°24**

La bataille pour assurer la parution hebdomadaire de "LA VERITE" a commencé : du 8 au 14 mars, le Comité de rédaction a centralisé 176 F qui représentent 33 numéros supplémentaires 23, ce qui porte le total des numéros 23 vendus à 109 et 55 numéros 24. L'autofinancement est pratiquement atteint, mais de justesse ! Encore une fois, l'effort doit être amplifié, et la campagne d'abonnements doit assurer les rentrées nécessaires au passage sur 12 pages et à l'amélioration de la présentation. Rappel des tarifs d'abonnement de lancement, valable jusqu'au 30 avril seulement : 3 mois - 20 F, 6 mois - 40 F, 1 an - 90 F. Le comité de rédaction rappelle également l'objectif : 200 abonnés le 30 avril. On est loin du compte !

Toute l'organisation doit se mobiliser autour du journal, en faire l'outil de la centralisation et de la construction du parti révolutionnaire, pour dépasser le propagandisme qui le marque encore.

Le montant des abonnements doit être adressé DIRECTEMENT au C.C.P La Source, au nom de F. VILLA - compte N° 33.851.13.

(écrire lisiblement l'adresse au dos et préciser si pli clos ou non).

**DIRECTRICE DE LA PUBLICATION :****ELISE LANGUIN**

Correspondance : B.P 10/10 75462 PARIS

**URB**  
Cédex 10Biblioteca de Comunicació  
Imprimerie spéciale de l'éditeur  
CEDOC

LE COMITÉ DE FRANCE POUR UN COMITÉ OUVRIER INTERNATIONAL CONTRE LA REPRESSEION ET LA NORMALISATION EN URSS ET DANS LES PAYS DE L'EST, A ETE CONSTITUE :

# en avant vers la manifestation unitaire à l'ambassade d'Union Soviétique !

## **réolution**

Nous, 30 travailleurs, jeunes représentant une centaine de signataires, ex-militants du P.C., militants des JC, la LOR, réunis à l'appel de l'IRJ par sa section française, les JOR, décidons de constituer la Comité de France pour la constitution d'un Comité Ouvrier International contre la répression et la normalisation en URSS et dans les pays d'Europe de l'Est.

Nous qui luttons pour le socialisme, déclarons : "Le socialisme est un et indivisible". Il s'agit là d'un combat spécifique qui ne peut pas être noyé dans la lutte contre la répression en général, que nous menons par ailleurs. Car la bourgeoisie, l'impérialisme utilise cette répression pour dénaturer le juste combat des exploités pour leur émancipation. Car cette répression renforce ou fait naître des illusions en Europe de l'Est sur la démocratie bourgeoise et le rôle de l'impérialisme.

C'est pourquoi nous appelons tous ceux qui ont créé ou qui projettent de créer des comités contre la répression en général de rejoindre notre combat sur cette lutte spécifique. Nous nous adressons en particulier à l'OCI. Nous appelons toutes les organisations ouvrières et démocratiques à nous rejoindre dans ce combat.

Nous qui combattions en France contre la répression que dirige Poniatowski dans le cadre du projet de loi gouvernemental contre les libertés. Répression qui s'est soldée par la mort d'un viticulteur et qui s'exprime par l'envoi des CRS contre les usines et les facultés en grève ces derniers jours. Répression qui conduit les policiers de Poniatowski à 50, à 100 arrestations sans mandats d'arrêt à Toulouse.

Nous qui soutenons les ouvriers espagnols contre la répression fasciste en Espagne. Cette répression a conduit à la mort de 9 ouvriers au cours des dernières semaines. Le quadrillage de policiers en armes devient la seule réponse de la dictature. Les prisons sont toujours pleines de militants anti-franquistes.

Nous qui n'acceptons pas et luttons contre la répression dans les pays capitalistes, nous ne pouvons accepter que dans les pays des conquêtes ouvrières, qu'au nom du socialisme, des militants communistes oppositionnels soient emprisonnés et torturés dans les prisons stalinianes et dans les camps-hôpitaux psychiatriques spéciaux. Nous ne pouvons accepter que les chars soviétiques continuent d'occuper la Tchécoslovaquie.

La mobilisation ouvrière internationale a libéré Pliouchtch. Pliouchtch a parlé. Et depuis,

plus personne ne remet en cause l'existence de tels camps.

Il faut maintenant déclencher une campagne pour la libération des emprisonnés et pour vaincre. Déjà en URSS, la résistance se lève. Pendant le XXVème Congrès du PCUS, 80 détenus ont fait la grève de la faim. Il ne s'agit pas d'actes isolés mais d'un mouvement profond qui en URSS résiste à la répression stalinienne. Nous ne pouvons donc plus nous en tenir à des déclarations, à des pétitions pour exprimer notre volonté d'en finir avec la répression dans ces pays.

Le Comité français a donc pour tâche de prendre contact avec les organisations de tous les pays pour que se constitue un comité ouvrier international. Il devra développer son action dans les syndicats pour que tout le mouvement ouvrier se saisisse de ce combat. Son objectif est de convoquer à une manifestation massive devant l'ambassade d'URSS. Pour cela, il organisera un travail d'agitation pour rassembler au cours d'un meeting les forces décidées à faire de cette manifestation un succès. Un succès par son nombre. Un succès par son caractère unitaire.

Le meeting est convoqué pour le VENDREDI 30 AVRIL à 21 heures. Le matériel de propagande central du comité sera son bulletin mensuel. Ce bulletin rendra compte des avancées du combat dans les syndicats, des prises de position, ainsi que des initiatives prises dans telle ou telle localité.

Ce bulletin éditera aussi les informations en provenance de l'Europe de l'Est concernant les emprisonnés, leur identité et leurs déclarations. Ce bulletin s'adressera aussi aux ouvriers immigrés en France de Pologne et de Yougoslavie.

La conférence constitutive convoque à une réunion du comité pour dans 15 jours : le Samedi 27 Mars à 20heures 30.

Boukowski, Glüzmam en URSS, Muller, Tesar en Tchécoslovaquie, autant de noms qui personnifient le combat contre la normalisation et la réponse répressive du stalinisme. Libérons-les !

Les chars soviétiques doivent quitter leurs postes d'occupation en Tchécoslovaquie !

EN AVANT !

POUR LA DESTRUCTION DES CAMPS ET HOPITAUX PSYCHIATRIQUES SPECIAUX EN EUROPE DE L'EST !

POUR LA LIBERATION DES EMPRISONNÉS POLITIQUES !

CONTRE LA NORMALISATION STALINIENNE !

RETRAIT IMMEDIAT DES TROUPES D'OCCUPATION SOVIÉTIQUES EN TCHECOSLOVAQUIE !

Documento de Comunicación  
i Hemeroteca General  
CEDOC

28 MARS : SECOND

UNE ETAPE VERS LA CONFERENCE MONDIALE DES JEUNES TRAVAILLEURS

## Contre le complot de la réaction, défendons la révolution portugaise !

Le 6ème Gouvernement de coalition a libéré les activistes fascistes du P.I.D.E., les officiers spinolistes, artisans du coup d'Etat manqué du 11 Mars. Il couvre la préparation d'un nouveau coup fasciste; il tente d'affaiblir la classe ouvrière, en liquidant ses organes autonomes, les commissions ouvrières.

Le complot international de la réaction se développe au grand jour, à l'initiative de l'impérialisme nord-américain. La CIA a pignon sur rue au Portugal. Willy Brandt, valet de Ford, convoque une réunion des sociaux-démocrates à Porto, pour soutenir Soarès dans ses tentatives de renforcer la collaboration militaire du 6ème Gouvernement avec l'impérialisme, dans l'OTAN. Les militaires portugais parcouruent l'Europe pour développer encore la collaboration des gouvernements bourgeois contre les masses du Portugal.

La classe ouvrière de France ne peut rester insensible à ce complot qui vise à écraser la révolution portugaise, premier maillon de la révolution européenne.

A BAS LA COMPLICITE Giscard-SPINOLA: EMPESCHONS Giscard D'AIDER LES FASCISTES PORTUGAIS !

Mais en voulant isoler la révolution portugaise et l'étouffer, le complot international de la réaction se concentre sur l'Espagne. Le "pacte ibérique", conclu entre Salazar et Franco, qui empêche la jonction des travailleurs du Portugal et d'Espagne, est encore renforcé par le 6ème Gouvernement, qui prépare l'expulsion des émigrés espagnols vers les geôles franquistes.

L'impérialisme qui arme les fascistes portugais, multiplie ses directives à la dictature de Juan Carlos pour écraser la révolution espagnole.

Un accord a été passé entre Poniatowski et Iribarne pour mener conjointement la répression en Espagne et en France. Les assassinats par les bandes armées de l'Etat bourgeois à Vitoria et Montredon ne sont pas une simple coïncidence: l'impérialisme nord-américain, les bourgeoisie d'Europe ont peur de toute modification brusque de leur gouvernement. Leurs crimes, qui limite seulement la mobilisation croissante de la classe ouvrière au Portugal, en Espagne et en France, sont encore permis par l'isolement dans lequel sont maintenues les luttes dans chacun de ces pays.

Les travailleurs, les jeunes de France, en même temps qu'ils luttent contre la répression en France même, ne peuvent tolérer cette collaboration contre-révolutionnaire des ministres de la police en Europe, dont Poniatowski est un pilier.

NON A LA COLLABORATION PONIATOWSKI-FRAGA !

DIFENDONS LES LIBERTÉS DEMOCRATIQUES !

LIBERTE POUR LES PRISONNIERS POLITIQUES EN ESPAGNE !

Mais ce combat n'est pas limité à contrecarrer les initiatives répressives des gouvernements bourgeois. Il doit encore renforcer la mobilisation des ouvriers au Portugal, en Espagne, en France.

Le moyen principal pour briser l'isolement de la classe ouvrière portugaise, pour mettre en échec les tentatives réactionnaires de l'impérialisme, est de soutenir la révolution espagnole: les comités de grève élus, les comités d'usine, les barricades, les manifestations qui s'étendent en Espagne, attirent contre elles la haine armée de la bourgeoisie

et des tentatives misérables de les contenir par les directions traditionnelles, mais aussi réclamer notre soutien actif et pratique.

BOYCOTT TOTAL DE L'ESPAGNE FRANQUISTE JUSQU'A SA CHUTE !

Chaque pièce, chaque outil, chaque produit, chaque tonne de minerai qui part de France vers l'Espagne est utilisé pour briser la grève des ouvriers de la métallurgie, du bâtiment, des mines. Le combat pour organiser le boycott doit se développer chaque jour, dans les PFT, dans les usines. Il faut refuser que les prétextes journaliers d'action de solidarité sans lendemain, servent de couverture à ceux qui, comme le gouvernement polonais, envoient du charbon à Juan Carlos contre les mineurs des Asturias, qui ne veulent pas organiser un véritable boycott dans les usines. En aidant, contre Giscard, les ouvriers d'Espagne à faire tomber la dernière dictature d'Europe, c'est un coup décisif que nous portons au complot de la réaction: comme un poing, la force conjointe des révoltes portugaise et espagnole va frapper la Sainte-Alliance contre-révolutionnaire.

Cette lutte est inséparable du combat que nous menons en France contre le gouvernement Giscard-Poniatowski, artisan du chômage et de la répression.

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire section française de la IVème Internationale, soutient l'appel que les Jeunesse Ouvrières Révolutionnaires ont lancé pour que ce combat qu'elle poursuit chaque jour, soit centralisé par une manifestation à Paris, le 27 Mars.

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire appelle toutes les organisations ouvrières et de jeunesse à rejoindre ce cortège.

MANIFESTATION 27 avril



Biblioteca de Comunicació  
Hemeroteca General  
E.O.C.



## Dans la METALLURGIE

Nous apprenons que Lambert prépare pour le 27 Mars une Conférence de la Métallurgie / Informations Ouvrières n°741/ Avec cette initiative, Lambert aurait-il reconnu l'importance décisive de ce secteur dans la lutte des classes? Orienterait-il soudain l'O.C.I vers la conquête des bastions, reprenant ainsi le combat que nous avons mené contre lui dans l'O.C.I, en tant que fraction de 1973 à 75? Oui, il reconnaît l'importance de la métallurgie. Non, il ne s'agit pas du même combat que le nôtre. Tout au contraire : après avoir opposé pendant la grève Renault de Février-Mars 1975 l'exigence de l'unité du P.C.F et du P.S à la mobilisation des ouvriers de la Régie contre le gouvernement, il veut maintenant développer dans les usines de la métallurgie la même politique que le P.C.F. Ainsi dans la résolution d'Appel à cette Conférence, on peut lire:

"ils ont décidé cette conférence des métallos le 27 Mars parce que la lutte contre la nouvelle classification peut être gagnée, atelier par atelier, service par service, usine par usine et dans toutes les usines Il faut l'unité, réalisons l'unité."

Il ne fait aucun doute que Krasucki et Séguin, et Maire et Bergeron, sont déjà d'accord avec cette orientation. Avec une nuance, Lambert les appelle à trahir non pas séparément, mais dans l'unité. Ce qu'ils font chacun dans leur coin, il les appelle à le faire ensemble. Alors que dans chaque atelier, dans chaque service, dans chaque usine, la lutte ne cesse depuis 2 ans, et justement aujourd'hui quand les travailleurs sortent de leur usine, qu'ils envoient eux-mêmes des appels s'adressant directement aux autres secteurs pour engager la riposte unie dans toute la métallurgie, Lambert leur dit: restez où vous êtes.

S'il fallait encore un exemple de plus pour démontrer l'alignement de l'O.C.I sur le P.C.F, il suffirait d'ajouter que Lambert donne comme axe de lutte contre les nouvelles classifications : "A QUALIFICATION EGALE, SALAIRE EGAL." Ainsi, parceque la nouvelle classification est pire que la précédente, il faudrait défendre la précédente?

Le maintien des avantages acquis, ce n'est pas cela, ce n'est pas la défense de la classification Farodi. Au contraire, les caristes de Renault en 1975 ont montré la voie, suivis par tous les ouvriers de la Régie. Et dans toute la métallurgie c'est aujourd'hui la même exigence : "A BAS LA NOUVELLE CLASSIFICATION !

A TRAVAIL EGAL, SALAIRE EGAL! ■

Claude L'GUSSIANE

## DANS LE BATIMENT

Plus de deux millions de travailleurs composent le secteur du bâtiment en France. Les directions syndicales veulent les isoler du reste de la classe ouvrière et les diviser entre eux chantier par chantier, au moment de la lutte.

Dans leur politique "des journées d'action" secteur par secteur la direction de la C.G.T. a trouvé dans son étroit calendrier un jour de lutte pour le secteur du bâtiment alors que les ouvriers de SAUNIER UVAL font partie d'un trust qui regroupe d' nombreuses firmes industrielles de France Le 13 mars c'est le tour des travailleurs de la construction. Il n'y a aucune action centrale prévue. Les travailleurs du bâtiment doivent lutter pour leurs revendications ce jour là en restant chez eux, sur leur chantier. Unis tous les travailleurs du bâtiment avec l'ensemble de la classe ouvrière de France doivent organiser le combat pour la grève générale en France. c'est le combat de la Ligue Ouvrière Révolutionnaire.

Sur les chantiers, le 18, nous appelons à organiser des assemblées générales sur les chantiers. Dans ces assemblées devront être élus les délégués de tous les chantiers pour former le comité de l'air du bâtiment qui organisera la poursuite de la lutte.

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire appelle à unir ce combat à ceux des travailleurs espagnols de la construction qui se battent aujourd'hui pour en finir avec la dictature, en organisant des grèves, en envoyant des messages de solidarité en préparant la manifestation du 27 mars (voir article page 1)

La Ligue Ouvrière Révolutionnaire prépare le 22me Congrès des Jeunes Ouvrières Révolutionnaires dans la construction. Un premier cercle s'est constitué, résultat du combat mené. Aux côtés des jeunes ouvriers de Renault, d'Usinor ... les jeunes du bâtiment préparent le 22me Congrès des Jeunes Ouvrières Révolutionnaires qui regroupera les jeunes les plus combattifs des bastions de France,

pour organiser la grève générale pour le gouvernement ouvrier et paysan. ■

**18 MARS à 20h30  
6 impasse Poule,  
24 rue des Vignes-  
les-M<sup>e</sup> avron-XXe**

Lorsque Lénine rentre en Russie avant Octobre, lorsque Trotsky combat pour fonder la IVème Internationale, les calomnies les plus crapuleuses sont lancées contre eux : agents de l'Allemagne, hitléro-trotskyste... Par ces calomnies, on tentait de les isoler, de les discréditer.

Lorsque Balasz Nagy (Michel Varga) prend la tête de la révolution hongroise des Conseils ouvriers de 56, les staliniens le qualifient d'agent de la C.I.A. En 74, cette même calomnie est reprise contre lui, alors qu'il est membre de l'O.C.I., par la direction de cette organisation au moment où elle liquide le Comité International, centre reconstrucisseur de la IVème Internationale. Cette calomnie ayant pour but de tenter de détruire la partie du Comité International qui refuse la dissolution et veut continuer le combat pour reconstruire la IVème Internationale. Ce combat a été mené. La IVème Internationale a été reconstruite par la L.I.R.Q.I., Michel Varga est un de ses dirigeants.

Michel Varga et son organisation, la IVème Internationale ont combattu pour une commission d'enquête pour contraindre les

## 1<sup>ère</sup> SESSION DE LA COMMISSION D'ENQUÊTE CONTRE LES CALOMNIES DE LA DIRECTION DE L'O.C.I. SUR M. VARGA

accusateurs à présenter leurs soit-disant preuves. Cette commission constituée le 23 Novembre 75, sur une base principielle tiendra sa première session le 18 mars. Nous convions tous les militants convaincus de la nécessité de lutter contre les méthodes héritées du stalinisme à y participer. Nous y convions les militants de la L.C.R., de L.O et bien entendu de l'O.C.I.

La L.C.R., Lutte Ouvrière ont, dès 1972, dénoncé les accusations de la direction de l'O.C.I. comme des calomnies, considérant que les "preuves" de l'O.C.I. n'en sont pas. Aujourd'hui, ces mêmes organisations s'alignent, au nom de "l'objectivité et de l'impartialité" sur la Spartacist League, organisation qui reprend les calomnies de l'O.C.I., et forment une "commission d'enquête" qui renvoie dos à dos l'O.C.I. et la IVème Internationale au banc des accusés !

Nous n'acceptons pas ces manœuvres et cette diplomatie secrète.

Les travaux de la commission sont publics, ce sont les travailleurs et les jeunes qui imposeront la démocratie ouvrière ■

Elise LANGUIN

## à propos des journées d'études de l'O.C.I...

Quel était l'objet de ces journées d'étude ? Étudier quoi ? Que la bureaucratie stalinienne torture, emprisonne, juge, interne, assassine les opposants socialistes ? Cela nous le savions, nous les trotskystes, depuis les premiers "procès" de Moscou. La libération de Pliouchtch ne permet plus à personne de l'ignorer.

La conclusion de ces opportunistes est : "Privé de liberté, les peuples ne peuvent mener la lutte pour la paix, contre la faim, pour changer le monde".

Cela ce n'est même plus être à la traîne de la social-démocratie mais être à son extrême-droite aux côtés des libéraux bourgeois d'Amnesty International et de Pax Christi.

Aux opposants communistes nous disons : de tous temps, la IVème Internationale a impulsé, a dirigé la lutte

pour les camarades emprisonnés par la bureaucratie stalinienne. Jamais nous ne l'avons fait par humanisme. Toujours pour la défense des conquêtes d'Octobre, pour le retour à Lénine dont se réclame Pliouchtch. C'est dans cette lutte, sans journées d'études, que nous tiendrons l'objectif de la LIRQI, la construction de la section soviétique de la IVème Internationale.

Militants de l'O.C.I., jeunes, travailleurs ! Fuyez ce marais centriste où Lambert/Just veulent enliser vos luttes contre la bureaucratie et l'imperialisme ! Renouez avec le combat du comité International qui a permis la manifestation de l'UNEF devant l'ambassade d'URSS en 1968 ! C'est ce combat que mène la Ligue Ouvrière Révolutionnaire notamment en impulsant le Comité International contre la répression en URSS et dans les pays de l'Est ■

Arnaud PERRIN

# Libération immédiate des emprisonnés politiques en Espagne!

La grève générale en Espagne est un fait : barricades, grèves, occupations d'usines, fusillades, formation de piquets de grève, de comités d'usine. La mobilisation des masses espagnoles a atteint un point de non retour : l'affrontement armé avec la dictature. Et dans ce combat, notre section espagnole, le P.O.R.E mène la lutte pour organiser et centraliser ces actions dans la grève générale par la formation des comités d'usine.

La dictature monarchisée, tout comme les staliniens, concentrent ses attaques contre les militants du P.O.R.E. Les commissions ouvrières du P.C.E publient des déclarations dénonçant de soit-disant "provocateurs" (en fait nos camarades) comme responsables de la violence entre les ouvriers et la police.

La dictature quant à elle lance des cris d'alarme, explique qu'il faut en finir, liquider les "extrémistes", les "organisateurs de piquets".

Staliniens et fascistes visent le même objectif : couper notre parti des masses en combinant la répression contre les ouvriers en grève avec les arrestations de nos camarades.

Ainsi, si grâce à la mobilisation ouvrière, plusieurs militants ont été libérés, Luis MAINER, dirigeant ouvrier de Bilbao est toujours emprisonné à Carabanchel. Accusé d'être membre du P.O.R.E et après avoir été torturé pendant plusieurs mois, il a été condamné à 4 ans de prison. Et deux autres militants de Séville viennent d'être arrêtés sous la même accusation.

Lutter pour arracher les militants des geôles franquistes, c'est lutter en France pour développer les grèves de solidarité, pour organiser le boycott du franquisme.

C'est lutter pour organiser la grève générale qui fera la jonction avec les travailleurs espagnols.

## rouge , une capitulation quotidienne !

Au moment où la bourgeoisie au travers des truats financiers (Hachette) et des anciens pétainistes (Hersant) tente de museler la presse tant écrite que parlée, la parution d'un nouveau quotidien d'opinion doit être saluée comme un événement.

Cependant, si cela est vrai de façon générale, il faut prendre position sur la nature politique de ce quotidien. En effet, ROUGE, quotidien à partir du 15 mars, n'est pas le journal d'un quelconque groupe de journalistes. Il est l'organe de la L.C.R. ROUGE quotidien ne veut pas l'avouer, il se définit comme quotidien "communiste révolutionnaire". Les premiers N° zéro annoncent la couleur de ce quotidien. Rouge fournit de l'information "brute" : International, politique, social, vie quotidienne, culture, tout cela est traité sur le même plan. Quelle est la position de la L.C.R ? Quelle politique avance-t-elle ? Quels sont ses mots d'ordre ? Quelles campagnes politiques ? Quelles sont ses consignes à ses militants ? Quelle orientation propose-t-elle à la classe ouvrière ? Tout cela n'existe pas.

Il s'agit seulement d'informer. La place que tente d'occuper Rouge quotidien est

tout au plus celle de Libération. Ce n'est pas de ce quotidien qu'a besoin la classe ouvrière. Ce n'est pas seulement d'informations dont ont besoin les travailleurs, mais surtout de perspectives claires, d'une orientation combative pour les conduire sur le chemin de la révolution.

Lambert/Just ont transformé Informations Ouvrières en "Tribune libre de la lutte des classes". Lutte Ouvrière c'est le journal que "tous ceux de gauche qui veulent connaître l'extrême-gauche doivent lire". Et Rouge, maintenant veut rassembler tous ceux qui sont à gauche du P.C, mais sur quel programme...?

Le but de ce quotidien c'est de faire obstacle à la construction de la section française de la IVème Internationale. Ce rôle, il ne pourra l'accomplir car c'est maintenant quotidiennement que la L.C.R va capituler devant le stalinisme, c'est chaque jour qu'elle fera les fameuses auto-critiques du Secrétariat Unifié.

Une dernière suggestion à la rédaction de Rouge : qu'elle embauche Mandel pour écrire l'horoscope économique... c'est un spécialiste du néo-capitalisme qui prévoit la reprise pour cette année. ■

UNP  
Hemeroteca General  
CEDOC